



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Foto: Manfred Sebek



# Höhenflug im Prater

Seite 22

## Wiener Prater: Neues Jahr, neue Attraktionen

Der Prater startet heuer wieder mit neuen Veranstaltungen und Attraktionen in die Saison.

(tn). Alle Jahre wieder aufs Karussell? Von wegen! Im Prater gibt es heuer viel Neues, aber auch einiges neues Altes. Die bz hat sich im Wiener Vergnügungsmekka umgesehen.

• **Super 8er Bahn:** Mit halsbrecherischer Geschwindigkeit schießt der Zug hinab, um sofort wieder Richtung Riesenrad in die Höhe zu steigen! Adrenalinsüchtige kommen voll auf ihre Kosten.

• **Walk of Stars:** Prominenz in Beton gegossen. Nach 13 Jahren in den Gasometern hat der „tipp3 Walk of Stars“ im Prater am Riesenradplatz sein neues Zuhause gefunden. Die Hand- und Fuß-

abdrücke können ganzjährig bestaunt und berührt werden.

• **Wiener Freifallturm:** In 80 Metern Höhe drehen sich die Sitze erst einmal ganz gemütlich im Kreis, bevor es dann ohne Vorwarnung im freien Fall wieder nach unten geht! Nichts für Gäste mit Höhenangst.

• **Höllensblitz:** Der Höllensblitz gilt mit Ausmaßen von 50 Metern in der Breite, 30 Metern in der Tiefe und einer Höhe von 32 Metern als eine der größten transportablen Achterbahnen der Welt. Bis Ende August wird die 820 Meter lange Bahn den Prater beehren. Eine Fahrt lohnt sich.

Viele weitere Attraktionen und Aktivitäten warten 2017 auf den Besucher: Vom Kinderflohmarkt über Halloween, Würstelwoche und Sonntagsmusik bis hin zum Science Fiction Day ist für Abwechslung gesorgt. Nähere Infos gibt's auf der Homepage [www.prateraktiv.at](http://www.prateraktiv.at)

[prateraktiv.at](http://prateraktiv.at)



Beim Freifallturm sind starke Nerven gefragt.

Foto: Manfred Sebek

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag